

De Juan Radrigán

# Obra de teatro sobre el Sida en el T. Concepción

- El estreno es esta noche a las 21.30 horas, con los auspicios de los ministerios de Salud y Educación.
- La obra fue encargada al autor por el Centro de Prevención en Salud Social (CEPSS).
- El elenco que la protagoniza está integrado por actores de la compañía capitalina El Telón.

La pieza teatral de Juan Radrigán "Piedra de Escándalo", en una versión del Teatro Popular El Telón de Santiago, por encargo del Centro de Prevención en Salud Social (CEPSS), será estrenada esta noche a las 21.30 horas en el Teatro Concepción. La obra volverá a presentarse mañana a las 19.30 horas, en el mismo escenario y cumplirá una gira de extensión por diversos sectores de la región. El montaje cuenta con los auspicios de los ministerios de Salud y Educación.

La dirección del montaje estuvo a cargo de Juan Mateo Iribarren e intervienen en el elenco Silvia Marín, Romana Satt, Javier Rojas, Claudio Lillo y José Herrera.

El estreno tuvo su proceso de preparación en la capital, principalmente en el Siquiátrico, donde el dramaturgo con un equipo de profesionales realizaron las investigaciones que luego se trasladaron al texto dramático, que aborda el problema del Sida, a través de personas que están internadas en un manicomio.

Juan Radrigán ha señalado que esta nueva obra que estrena intenta "remover conciencias en torno a la terrible marginalidad de los enfermos, la que parte de la propia familia y continúa en el trabajo. Es gente que no tiene dónde caerse vivo. La religión y las leyes, todos los acusan. Eso me interesa mostrar para ayudar al conocimiento de la enfermedad, para derribar mitos

y creencias. Por ningún motivo quiero dar reglas o recetas morales".

"Piedra de Escándalo" se representó ayer en dos funciones para estudiantes de planteles municipalizados. El lunes, a las 10.30 horas, en el mismo Teatro Concepción, la pieza será presentada a alumnos de colegios particulares.

Las funciones de extensión con esta obra de Radrigán continuarán el día 9 en Lota, en el Teatro Enacar; a las 10.30 horas para estudiantes, y a las 19 horas, para funcionarios de la industria carbonífera. El día 11, la obra será representada en el auditorio de la Universidad Católica, a las 19.30 horas, para todo espectador y en el salón del cuerpo de bomberos en la mañana, para estudiantes; el día 12, El Telón estará en el Liceo Higuera (10.30 horas) y a las 19 horas, en el Centro Comunitario Hualpencillo. Finalmente el 15 de octubre, será representada en Curanilahue.



• Actores de Piedra de Escándalo: José Herrera, Romana Satt, Claudio Lillo, Javier Rojas y Silvia Marín.

## Obra de teatro sobre el Sida en el T. Concepción [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Obra de teatro sobre el Sida en el T. Concepción [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile